

# Vamos a trabajar por el modelo de seguridad de Fuerza Civil que queremos para el estado: Adrián de la Garza

Sábado, 17 Abril 2021 - 03:30 pm

Este domingo en Nuevos Cambios con Víctor Martínez, en un horario especial a las 7:45 pm, los candidatos punteros a la gubernatura de Nuevo León, aclararán sus polémicas y explicarán propuestas.

MONTERREY.- Adrián de la Garza Santos, candidato a la gubernatura de Nuevo León por la coalición 'Va Fuerte por Nuevo León', mencionó que ya tiene un plan de trabajo y el modelo de seguridad de Fuerza Civil que necesita el estado.

En entrevista con Víctor Martínez para Nuevos Cambios declaró que si es necesario dará a conocer pruebas de otros candidatos que pongan en riesgo a Nuevo León.

"Siempre que tenga pruebas de algún candidato que le pueda hacer daño a Nuevo León yo quiero defender a Nuevo León, no es la primera vez que defendiendo a Nuevo León".

De la Garza Santos aseguró también que no tiene comunicación con el ex gobernador Rodrigo Medina.

"Yo trabaje con cinco gobernadores, trabaje con Sócrates Rizzo, Benjamín Clariond, con Fernando Canales, con Natividad González Parás, porque yo soy un servidor público de carrera, tengo más de 20 años de carrera en el servicio público, mis contrarios buscan de alguna manera en esta carrera a la gubernatura, no tienen nada más que atribuirme, no tengo ningún escándalo que tenga que ver con corrupción, lo que yo he ofrecido son resultados, entonces tratan a través de la descalificación, de la guerra sucia, de tratarse de desnotar ante la ciudadanía, no hay nada de eso, lo que habla por mí son los resultados son lo que he trabajado por Nuevo León, le regrese la seguridad a Nuevo León, le regrese la estabilidad económica, una población sana a Monterrey y ahora vamos a darle orden y rumbo a Nuevo León", dijo.

"No tengo relación con él (Rodrigo Medina) sé que por los medios de comunicación él ha tenido su vida en otro estado en México sino mal recuerdo, no he tenido ninguna relación en él, lo que les puedo decir y garantizar a la ciudadanía es que voy a trabajar por Nuevo León para darle estabilidad y orden", agregó.

Este domingo en Nuevos Cambios con Víctor Martínez, en un horario especial a las 7:45 pm, los candidatos punteros a la gubernatura de Nuevo León, aclararán sus polémicas y explicarán propuestas.

## ¿Quién es Adrián de la Garza, candidato a gobernador de NL?

Adrián de la Garza nació el 17 de septiembre de 1971 en el municipio de Monterrey, en el estado de Nuevo León, Es hijo de Filiberto de la Garza de la Garza, quien fuera Procurador General de Justicia de Nuevo León de 1977 a 1979.

### Estudios

Adrián estudió la carrera de Licenciado en Derecho y Ciencias Sociales en la Universidad Autónoma de Nuevo León y posteriormente obtuvo el título de Maestro en Ciencias Penales por la misma casa de estudios.

Cuenta también con un Diplomado en Juicios Orales y un Diplomado en Desarrollo y Administración de Sistemas de Inteligencia y Estrategia por la Escuela de Graduados en Administración Pública del Tecnológico de Monterrey.

En los años noventa, en la Policía Judicial de Nuevo León se desempeñó como Asesor del Subdirector Jurídico y Secretario Particular del Director. Posteriormente fue Juez Calificador y Asesor del Subdirector Jurídico de la Dirección General de Seguridad Pública del Estado y Secretario Particular del Director General de Seguridad Pública del Estado.

A mediados de 2014, los medios de comunicación lo mencionaban como posible candidato del PRI a Gobernador al aparecer en segundo lugar de preferencia en las encuestas realizadas. Sin embargo, tras dos reuniones entre los aspirantes, se decidió que la abanderada del partido a la gubernatura de Nuevo León sería Ivonne Álvarez García.

De acuerdo a las encuestas que se difundieron durante el proceso, Adrián de la Garza aparecía como candidato puntero a la Alcaldía de Monterrey.

Las elecciones locales en Monterrey se llevaron a cabo el 7 de junio de 2015 en el cual, conforme al cómputo final emitido por la Comisión Electoral Municipal, participó un 59.7% de los ciudadanos inscritos en el padrón electoral, equivalente a 539,686 votos emitidos.

### **Primer Gobierno**

En materia de seguridad transformó a la Policía de Monterrey en una policía cercana e inteligente mediante la capacitación y certificación de los elementos y la adquisición de equipo de tecnología. También creó la Guardia Auxiliar Municipal y el Sistema de Seguridad e Inteligencia con el que instaló más de dos mil cámaras de video en distintos puntos del municipio.

Recibió 29 patrullas para vigilar la ciudad y al momento de finalizar su primer periodo el municipio contaba con más de 500 nuevas unidades equipadas con tecnología de punta. Además remodeló la armería y el stand de tiro.

Implementó el programa Transformando Monterrey con el cual se trabajó dentro de las colonias marginadas del municipio y que es identificado por la pintura colorida de 15 mil viviendas.

### **Segundo Gobierno**

El 30 de enero de 2019 inicia su segundo mandato como alcalde de Monterrey en el Palacio Municipal. Es el primer Alcalde en la historia de la ciudad en ser reelecto democráticamente para un segundo mandato posterior inmediato y el segundo en toda la historia democrática en ser reelecto democráticamente, solo después de Leopoldo González Sáenz.

En las primeras semanas de su segundo mandato logró la mejora crediticia del gobierno municipal por parte de **Standard & Poor's y HR Ratings**; y creó una nueva secretaría municipal dedicada a la mejora de la infraestructura vial.